
Promis fahren Touareg
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 13. März 2006 um 19:13

Hallo,

man beachte das Nummernschild. Zugelassen ist er ja noch nicht.
Vermutlich hat er bei den Wölfen unterschrieben und das M wird durch ein WOB ersetzt!

Gruß

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=73193#post73193
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